¡ADVERTENCIA! Todas las vacunas, sin excepción, son inútiles, ineficaces y peligrosas.

¡LEE ESTO PRIMERO! ¡NO DEJES QUE LE ENCAJEN UNA AGUJA A TU HIJO!

Las autoridades mienten cuando dicen que las vacunas nos protegen. Cada vez más médicos están saliendo a denunciar los peligros de las vacunas. La Dra. Ghis Lanctot, autora del libro La Mafia Medica, el Dr. John Virapen, autor de Side Effects Death, El Dr. Bill Deagle, la Dra. Rebecca Carley, el Dr. Leonard Horowitz y el Dr. Andrew Wakefield son tan solo unos de los miles de doctores que le dicen no a las vacunas. No te dejes sorprender.

Atención Padres de Familia, no permitan que vacunen a sus hijos sin leer este aviso primero y documentarse adecuadamente. Los niños no saben que las vacunas extienden una agenda de bioterrorismo por parte de intereses perversos que buscan la reducción de la población a nivel global y especialmente en países del tercer mundo. Los niños nos son conejillos de indias, no son ratas de laboratorio, ni incubadoras de epidemias, ni pandemias. La Vida es un regalo de Dios. No dejes que otros corrompan el cuerpo que el Dios Viviente te dio.

VAX MORTIZ – LA VERDAD

¿Por qué las vacunas son inútiles, ineficaces y peligrosas?

Las vacunas son inútiles porque:

- •Los microbios naturales (hongos, micobacterias, bacterias, virus) no son enemigos sino **aliados reparadores**. Restauran el cuerpo en la fase de reparación de la enfermedad (trabajos de Hamer).
- Creamos nosotros mismos nuestros microbios
- a partir de las partículas más pequeñas de materia viva que existen en nuestro cuerpo y que llevan nombres diversos: microzimas según Béchamp somatides según Naessens.
- Es absurdo darle una enfermedad a una persona sana para prevenir esa misma enfermedad. Es como hacer una pequeña violación a un niño en prevención de una violación eventual.

Las vacunas son ineficaces porque

- Contienen **microbios artificiales**, atenuados y\o genéticamente modificados que no pueden prevenir contra una enfermedad.
- Las vacunas **azotan y agotan** el sistema inmune; favorecen la explosión del sida, del cáncer y de otras enfermedades degenerativas.

Demuelen y derrumban sistemáticamente la salud.

• La eficacia de las vacunas **jamás ha sido probada** científicamente. Repetir las vacunas es la prueba, así como la aparición de las enfermedades que la vacuna debía prevenir.

Las vacunas son peligrosas porque

- La vacunación estimula y entretiene **el miedo** en el individuo. De hecho, no morimos de enfermedad, sino de miedo y de agotamiento. El miedo de los microbios y de la enfermedad mata al individuo y las vacunas lo rematan.
- El contenido de las vacunas es **extremadamente nocivo**. Las complicaciones innumerables van de disturbios menores (alergias, eczema, asma, otitis, problemas de aprendizaje), a enfermedades importantes (autismo, epilepsia, diabetes, artritis, parálisis, leucemia, encefalitis, esclerosis en placas,

fibromialgia, Alzheimer, Ébola, malformaciones congénitas, síndrome de la guerra del Golfo, el síndrome de Guillain-Barré, gripe española) y a la muerte súbita del lactante. Recibir una vacuna, es siempre devastador para el cuerpo.

De hecho, una vacuna es en realidad un "caldo de brujas" con tres tipos de ingredientes:

- 1) Cócteles de microbios modificados artificialmente y a menudo recombinados genéticamente (ADNr) y que mutan el ADN de quien las recibe creando mutaciones irreversibles;
- 2) Un caldo de cultivo purulento compuesto de células animales (pollo, ratón, carnero, mono, vaca) y células diploides humanas contaminadas (sangre, embriones de abortos), (partes de hígado de bebés que son abortados entre los 4 y 6 meses de gestación) con (virus, priones) y células cancerosas de mono SV40;
- **3)** Coadyuvantes estabilizadores, verdaderos venenos que matan a la vida: Thimerosal o Mercurio Etílico (50 % de mercurio), aluminio, formaldehido, escualeno, glutamato monosódico (GMS), aspartame, silicón, polisorbatos, sorbitol, y una lista larga de productos peligrosos y altamente neurotóxicos. (Manual Nacional de Vacunación de la Secretaría de Salud de México)

El contenido de las vacunas es considerado "un secreto de defensa" y viene de decisiones del complejo militar-industrial. La Secretaría de Salud en el país, el personal médico que las recomienda y las inyecta, y la persona que las recibe no pueden saber su composición verdadera, y mucho menos el fin referido por los responsables.

De hecho, las vacunas sirven para genocidios dirigidos (negros, hispanos o amerindios, asiáticos, minusválidos, homosexuales, habitantes de territorios ricos en recursos), así como para estudios experimentales con armas biológicas y métodos más eficaces para el control del cerebro y la eugenesia eliminación de los indeseables).

MÁS AL REVERSO...



PUNTOS IMPORTANTES SOBRA LA VACUNACION...

1 La vacunación masiva de millones de personas en 2009, engendrada por la falsa pandemia de gripe porcina A (H1N1) decretada por la ONU, fue un subterfugio preparado desde hace tiempo y puesto en acción para reducir a la población mundial a 500 millones de individuos (Georgia Guidestones). La vacuna contiene un cóctel de cepas extremadamente virulentas de virus gripales atenuados, vivos, de ave de corral, de carne de cerdo y de humano.

2 Cristales líquidos y nanochips electrónicos

Ya se sabe que planean incorporarlos a las nuevas vacunas y permitirían el control a distancia del cerebro, del ADN y la corrupción de la vida humana.

- 3 La vacunación no depende del campo médico, sino político. Su fin es el control mundial de la población. Las vacunas permiten deshacerse de los 'indeseables', los niños y ancianos, debilitándolos sistemáticamente o matándolos brutalmente. Las decisiones vaccíneas son tomadas por la OMS, el ministerio de la salud de la ONU por la comunista Margaret Chang por órdenes de los Rothschild, Rockefeller y Bill Gates, e impuestas a la fuerza por los gobiernos de los países por medio de propaganda, de acoso y de amenazas. En México, ninguna vacuna es obligatoria. En África, es a punta de pistola.
- 4 Las vacunas son armas biológicas. Es por eso que la investigación base sobre la vacunación se lleva a cabo en laboratorios del ejército (Fort Dietrich Maryland, Plum Island). Los primeros conejillos de Indias humanos son los soldados (y sus familia), inconscientes de ser ratas de laboratorio ya que son fácilmente remplazables.
- 5 ¿Quién se beneficia? (¿Cui bono?) Las vacunas traen sumas colosales de dinero a la industria de carteles farmacológicos y a la Elite bancaria. Para vacunar a su población, los gobiernos deben tomar estas sumas de los bancos centrales privados. La deuda pública aumenta, así como la toma de control del país por los banqueros mundiales.
- 6 La teoría de los microbios es falsa. Pastor es un impostor, un tramposo y un mentiroso. Sus experimentos han sido falsificados. Los investigadores que probaron el beneficio de los microbios han sido ridiculizados y castigados.

Cualquier elemento que va en contra los intereses de la élite mundial fue y es todavía abolida sistemáticamente.

- 7 La evidencia de la relación entre la inoculación de la vacuna y la aparición de la enfermedad es indiscutible, aunque difícilmente demostrable. Es por miedo de las represalias por lo que los médicos se niegan a admitirlo.
- 8 La vacunación favorece la modificación del código genético. Las consecuencias son, a corto plazo, unas malformaciones congénitas y, a largo plazo, mutaciones imprevisibles.
- 9 Por sus efectos neurotóxicos, la vacunación crea a psicópatas y engendra la violencia social y el crimen. Trae así la desestabilización del país y, con ella, el fortalecimiento de los controles policiacos y militares. Abre la puerta al cumplimiento de una ley marcial que ya ha sido votada.
- 10 La vacunación esconde los verdaderos problemas sociopolíticos aportando falsas soluciones tecnocientíficas tan complicadas y sofisticadas que la gente no puede comprenderlas. Es por eso que bajan los brazos (tiran la toalla) y aceptan la vacunación sin cuestionarla.
- 11 La vacunación mantiene a la gente impotente y dependiente de autoridades exteriores. Mientras me comporto como una oveja, habrá siempre un pastor para esquilarme. El papel del gobierno siempre ha sido el del pastor para su rebaño: esquilar las ovejas hasta que no hubiera más lana y conducirlos al matadero, haciéndoles creer que es para su bien.

"La verdad es que...no necesito vacunas, ni médicos, ni gobierno. La vacunación obligatoria es un regalo que me obliga a tomar la decisión de salir del miedo, de la enfermedad y de la muerte." Dra. Ghislaine Lanctot, del libro, La Mafia Médica "La única vacuna que es segura es la que se queda en la botella."—Dr. Bill Deagle

www.nutrimedical.com

"Las vacunas matan." — Dr. John Virapen

"Las vacunas son armas de extermino."

-Dra. Rebecca Carley

Descarga este volante y ayúdanos a repartirlo en tu ciudad visita **noautismo.com Cada vez más padres y**

escuelas le están diciendo no a las vacunas, ¿y tú?